

Informe SOM3

Santiago, Chile, 28 de marzo de 2001

La III Reunión de Altos Oficiales tuvo lugar en Santiago de Chile el 28 de marzo de 2001. El encuentro fue co-presidido por el Embajador **Octavio Errázuriz Director de Asia Pacífico del Ministerio de relaciones Exteriores de Chile** y el embajador **Bilahari Kausikan, Subsecretario del Ministerio de Relaciones Exteriores de Singapur**. Participaron en la reunión Altos Oficiales de los 27 países miembros: Argentina, Australia, Bolivia, Brasil, Brunei Darussalam, Camboya, Colombia, Corea, Chile, China, Ecuador, Indonesia, Japón, Laos, Malasia, México, Myanmar, Nueva Zelandia, Panamá, Paraguay, Perú, Filipinas, Singapur, Tailandia, Uruguay, Venezuela y Vietnam.

#### **Tema 1 Adopción de la Agenda**

La reunión adoptó la agenda.

#### **Tema 2 Arreglos Administrativos**

La reunión tomó nota del Programa.

#### **Tema 3 Denominación del Foro**

La reunión apoyó la propuesta que el nombre oficial del foro sea:

**‘ Foro de Cooperación América Latina – Asia del Este’**. La reunión acordó, además, que ello fuese sometido a los Ministros con la recomendación de que sea aceptada.

#### **Tema 4 Adopción del Documento Marco**

La reunión finalizó el borrador del Documento Marco y acordó

someterlo a los ministros para su endoso. La reunión acordó que el

**Documento Marco podría ser revisado y enmendado por consenso, si**

fuese necesario. El borrador de dicho documento se acompaña en el anexo 4.

### **Tema 5 Ingreso de nuevos miembros.**

La reunión examinó las solicitudes de ingreso de Costa Rica, Cuba, y El Salvador. La reunión acordó recomendar a los miembros que los tres países sean admitidos al Foro.

La reunión acordó, asimismo, recomendar a los Ministros, si es que estos países acceden a admitirlos, que sus representantes sean invitados a participar en la Reunión Ministerial inmediatamente después de haber sido admitidos en el Foro.

### **Tema 6 Informe y Examen de los Proyectos Nacionales.**

La reunión fue informada por sus miembros acerca del estado de los Proyectos en ejecución y de las propuestas de nuevas iniciativas. Un Documento con la lista de los proyectos en ejecución, así como la presentación de nuevos proyectos será oportunamente distribuida.

### **Tema 7 Preparativos para la Reunión Ministerial**

La reunión fue informada acerca del programa y la agenda de la Reunión Ministerial.

La reunión aprobó la propuesta de establecer tres Grupos de Trabajo: político/cultural; económico/social; y educación/ciencia y tecnología.

A los grupos de trabajo se les encargará desarrollar marcos específicos de cooperación en estas áreas y recomendar proyectos específicos al Foro. Los Grupos de Trabajo podrán tener dos Co-presidentes, uno por región. La pertenencia a los Grupos de Trabajo es flexible y podría incluir a funcionarios gubernamentales, del sector privado y académicos. Los Grupos de Trabajo podrán presentar informes provisorios a la próxima reunión de Altos Oficiales a tener lugar en Colombia y el informe final durante la próxima reunión Ministerial en Filipinas el 2003. La reunión acordó que la idea de establecer Grupos de Trabajo podrá ser presentada a la consideración de los Ministros.

La reunión también acordó recomendar a los ministros que emitan un breve comunicado adjuntando el informe de la Mesa de la Reunión Ministerial y el Documento Marco. A este respecto apoyaron el de comunicado borrador y acordaron que fuera hecho llegar a los Ministros para su consideración.

## **Tema 8 Otros Asuntos**

No se planearon otros temas